



DIE POSAUNE

## UNO-Absurdität: Iran soll Abrüstungsausschuss leiten

Als würde man einen Serienvergewaltiger mit der Leitung eines Frauenhauses betrauen.

- Jeremiah Jacques
- [24.01.2024](#)

Der Iran, die radikale Theokratie, die sich illegal mit Atomwaffen bewaffnet, ist im Begriff, Präsident der UNO-Abrüstungskonferenz zu werden, wie die UNO am 18. Januar bekannt gab.

- Die Abrüstungskonferenz ist die UNO-Organisation, die die Verhandlungen über nukleare Abrüstungsabkommen und zahlreiche andere Waffenverträge führen soll.
- Iran ist weltweit die Nummer eins unter den Sponsoren des Terrorismus.
- Die Internationale Atomenergiebehörde warnte letztes Jahr, dass der Iran wahrscheinlich Uran angereichert hat, um mehrere Atomsprengköpfe zu bauen.
- Iran wird vom 18. bis zum 29. März und dann wieder vom 13. bis zum 24. Mai die Präsidentschaft innehaben.

Hillel Neuer, Exekutivdirektor von UNO-Watch, wies auf die Verrücktheit der Entscheidung hin: „Einen [iranischen Obersten Führer] Ayatollah Khamenei mit der Leitung der weltweiten Atomwaffenabrüstung zu betrauen, ist, als würde man einen Serienvergewaltiger mit der Leitung eines Frauenhauses betrauen.“

The Islamic Republic of Iran will take the Presidency of United Nations Conference on Disarmament on March 18th. This is outrageous!

The regime that's sent arms to Putin in Russia's war against Ukraine, planned the Oct. 7 Hamas attack on Israel, and provided missiles to Yemen's... [pic.twitter.com/J9yKloTtKm](https://pic.twitter.com/J9yKloTtKm)

— Masih Alinejad (@AlinejadMasih) [January 19, 2024](#)

**Verrückt:** So absurd es auch ist, einen der gefährlichsten, unrechtmäßigsten und unverschämtesten Waffenhersteller der Welt an die Spitze der Abrüstungskonferenz zu setzen, so ist es doch bei weitem nicht das erste Mal, dass die UNO eine solch lächerliche Entscheidung trifft.

- Simbabwe wurde 2007 zum Vorsitzenden der Kommission für nachhaltige Entwicklung gewählt.
- Saudi-Arabien wurde 2017 in die Kommission für Frauenrechte gewählt.
- China wurde 2020 in das Gremium des Menschenrechtsrates berufen.
- 2023 wurde Nordkorea in die Weltgesundheitsorganisation gewählt.

Die Liste der absurden UNO-Ernennungen und -Wahlen lässt sich fortsetzen. Da die Organisation auf fast allen Ebenen von Korruption heimgesucht wird, hat sie routinemäßig zentrale Positionen an die verrücktesten verfügbaren Kandidaten vergeben.

**Ein Weg zum Frieden?** Die UNO wurde 1945 mit dem Ziel gegründet, den Frieden weltweit zu fördern. Aber wie bei allen anderen friedenserhaltenden Initiativen der Menschheit ist es auch ihr nicht gelungen, eine Welt des dauerhaften Friedens zu schaffen. Der Wahnsinn der jüngsten Ernennungen der UNO stellt sicher, dass die Organisation auch weiterhin an ihrem grundlegenden Ziel scheitern wird.

Doch es gibt einen Weg zu wahren und dauerhaftem Frieden. Um das zu verstehen, sehen Sie sich [Der Weg des Friedens](#).“